

VANDŒUVRE-LÈS-NANCY

Un nouveau directeur à l'association Réponse

Luc Bur succède à Dominique Semonin, qui présidait depuis 30 ans l'association Réponse, structure ayant pour objet de favoriser l'intégration des personnes d'origine étrangère.

Habitant le Xaintois, Luc Bur découvre Vandœuvre, après avoir passé 7 ans au Plateau de Haye, à l'association Amitiés Tziganes 54 et 57, dont le but est la promotion sociale, économique et professionnelle des Tziganes et des gens du voyage, puis 16 ans à l'ARS (Accueil et réinsertion sociale). « J'étais curieux de découvrir autre chose », analyse-t-il.

Il doit aussi « relever un défi » : prendre le relais de Dominique Semonin, directrice de Réponse pendant 30 ans. « Je suis entouré d'une équipe dynamique, un conseil d'administration et des bénévoles qui savent s'adapter au contexte, écouter et travailler ensemble. J'ai l'envie de faire. Je vais poursuivre les projets en cours, c'est compliqué avec le protocole sanitaire, nous n'avons plus de présentiel, il faut trouver d'autres solutions pour garder le contact avec les habitants », confie M. Bur.



Dominique Semonin, qui a présidé l'association Réponse durant trois décennies, cède la place à Luc Bur.

Son premier rendez-vous, le 8 mars, sera dédié à la journée de la femme et l'implication dans le droit des femmes, pour aboutir à une égalité homme/femme. « Par un recueil de paroles, nous rapprocherons des personnes, peu visibles. Nous avons prévu des émissions en direct et enregistrées sur les radios locales, pour remédier au manque

de présentiel. Nous sommes investis dans le FLE auprès de TCS et Emmaüs 54, ce sont des petits groupes que nous rencontrons dans leurs locaux. Notre mission est de favoriser l'intégration des personnes d'origine étrangère. C'est la continuité et l'implication dans la vie des habitants », observe le nouveau président de l'association.